

PRAKATA

Assalamu 'Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah subhanahu wa ta'ala, yang senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Pemanfaatan Media *Trendy Flash* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan Kelas VII di MTs Al-Qalam Teppo Kabupaten Majene”, sebagai syarat dalam penyelesaian pendidikan di Program Studi Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Makassar.

Penulis menyadari bahwa selama menjadi mahasiswa Teknologi Pendidikan, penulis telah banyak memperoleh bantuan, baik moral maupun materil dari berbagai pihak hingga studi ini dapat selesai. Penulis mengucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada bapak Dr. H. Abdul Haling, M.Pd. selaku pembimbing akademik sekaligus pembimbing I yang telah memberikan saran, petunjuk dan bimbingan serta nasehat yang tak ternilai harganya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik, dan bapak Dr. Pattaufi, S.Pd., M.Si. selaku pembimbing II yang telah begitu tulus meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan membimbing penulis dengan penuh kesabaran.

Terima kasih tak terhingga saya ucapkan kepada kedua orang tua tercinta ayah dan Ibu untuk kasih dan sayangnya, serta dukungan, kesabaran, perhatian, bimbingan dan do'anya yang tidak henti-hentinya diberikan kepada penulis. “Jika ada kata yang lebih berharga dari terima kasih dan jika ada rasa dan sikap lebih dari

kasih sayang maka akan kuhadirkan itu untuk beliau”.Terima kasih juga untuk adik-adikku tercinta yang selalu memberikan semangat kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih banyak disampaikan dengan hormat atas bantuan semua pihak terutama kepada :

1. Prof. Dr. H. Husain Syam, M.TP, selaku Rektor Universitas Negeri Makassar. yang telah memberikan kesempatan mengikuti kuliah dan izin pelaksanaan penelitian sebagai penyelesaian studi.
2. Dr. Abdul Saman, M.Si.,Kons selaku dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Makassar telah memberikan izin melakukan penelitian dalam rangka penyusunan skripsi ini.
3. Dr. Mustafa, M.Si. selaku wakil dekan I, Dr. Pattaufi, S.Pd., M.Si selaku wakil dekan II, Dr. Ansar M.Si. selaku wakil dekan III, yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian skripsi serta mewadahi dan memfasilitasi mahasiswa FIP UNM baik di bidang akademik, sarana dan prasarana, maupun bidang kemahasiswaan.
4. Dr. H. Abdul Haling, M.Pd dan Dr. Abdul Hakim, S.Pd., M.Si, selaku Ketua Prodi dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Makassar.
5. Bapak/ Ibu dosen Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah mendidik dan memberikan ilmu kepada penulis.
6. Bapak Umar, S.Pd. selaku Kepala Sekolah MTs Al-Qalam dan Ibu Herminah, S.Pd. yang telah membantu serta membimbing penulis selama penelitian.

7. Diah Tri Astuti S.Pd., Sribuana Ayu S.Pd., Fery Setiawan S.Pd., dan Rudini S.Pd, yang telah memberikan waktu luangnya, bantuan, saran, dan bersedia berbagi pengalaman dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman-teman Mahasiswa Jurusan Teknologi Pendidikan, Sahabat-sahabat Independent 2013 terima kasih atas kebersamaannya, motivasi dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.
9. Serta semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih telah banyak membantu.

Tiada kata sepadan yang mampu penulis berikan kepada semua pihak yang telah membantu, kecuali ucapan terima kasih dan doa kepada-Nya semoga apa yang telah diberikan bernilai ibadah di sisi-Nya.

Akhir kata, semoga skripsi ini bukan sebuah akhir, tetapi sebuah harapan untuk memulai menapak jalan yang baru dan menentukan arah yang lebih pasti menuju keberhasilan. Aamiin

Makassar, 25 Juni 2019

Penyusun